

## DANIEL CHAVEZ HEISST DER NEUE STELLVERTRETENDE KANTONSARZT

Nach über 15 Jahren ist Thomas Müller von seiner Funktion als stellvertretender Kantonsarzt zurückgetreten. Zu seinem Nachfolger hat der Regierungsrat Daniel Chavez ernannt. Er wird den Kantonsarzt bei dessen Aufgaben sowie die Gesundheits- und Sozialdirektion (GSD) bei humanmedizinischen Fragen unterstützen.

Seit dem 1. März 2008 hat Dr. med. Thomas Müller das Amt als stellvertretender Kantonsarzt ausgeübt. Der Regierungsrat hat nun per 1. Februar 2024 Dr. med. Daniel Chavez zu seinem Nachfolger gewählt. Der 42-Jährige arbeitet als Hausarzt zusammen mit seiner Frau Dr. med. Claudia Chavez in der Praxis im Dorfpark in Buochs sowie als Oberarzt im Spital Muri. Daniel Chavez ist in Peru aufgewachsen und promovierte später in Medizin an der Universität Frankfurt. Den eidgenössischen Weiterbildungstitel in Allgemeiner Innerer Medizin erlangte er 2021.

Während seiner Assistenzzeit war er am Luzerner Kantonsspital (LUKS) tätig. Daniel Chavez wird Dr. med. Peter Gürber bei dessen Aufgaben als Kantonsarzt unterstützen. Der Kantonsarzt berät die kantonale Gesundheits- und Sozialdirektion sowie die Gemeinden in humanmedizinischen Belangen. Er kann Massnahmen gegen übertragbare und andere Krankheiten anordnen. Ferner unterstützt er den Kanton bei der Überwachung der Berufsausübung, bei Massnahmen zur Sicherung der Gesundheitsförderung und Prävention sowie bei Aufgaben des schulärztlichen Dienstes. «Wir danken Thomas Müller für den geleisteten Dienst als stellvertretender Kantonsarzt und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute. Gleichzeitig freuen wir uns, mit Daniel Chavez eine ausgewiesene Fachperson für die Aufgabe gefunden zu haben und wünschen ihm einen guten Start bei seiner neuen

Tätigkeit», so Karen Dörr, Vorsteherin des Gesundheitsamtes.

*Pressedienst*



## DAS GESUNDHEITSAMT ERHÄLT EINE NEUE VORSTEHERIN

Der Regierungsrat hat Carolina dos Santos zur neuen Vorsteherin des Gesundheitsamtes Nidwalden gewählt. Sie wird im Frühling die Nachfolge von Karen Dörr antreten.

Carolina dos Santos ist vom Regierungsrat zur neuen Vorsteherin des Gesundheitsamtes ernannt worden. Sie tritt ihre Stelle am 1. April 2024 an. Die 27-Jährige aus Buochs arbeitet seit drei Jahren im Gesundheitsamt und kennt sich mit den behördlichen Aufgaben und dem Gesundheitswesen bestens aus. Gestartet als Praktikantin, ist sie aktuell als betriebswirtschaftliche Mitarbeiterin tätig. Dabei wirkt sie auch im Controlling, in der Aufsicht über die Berufsausübung und in Gesetzgebungsprojekten mit. In ihrer Funktion nimmt sie bereits heute die Stellvertretung der Amtsleitung wahr. Zuvor hat Carolina dos Santos in unterschiedli-

chen Chargen in verschiedenen Alters- und Pflegeheimen im Kanton Nidwalden gearbeitet, so auch als Pflegeassistentin. Sie verfügt über einen Masterabschluss in Wirtschaftswissenschaften mit Spezialisierung in marktorientierter Unternehmensführung.

«Der Regierungsrat ist überzeugt, mit Carolina dos Santos eine geeignete Person gefunden zu haben, welche die fachlichen Voraussetzungen erfüllt und mit ihrer konstruktiven und kooperativen Art für eine solide Basis in der Zusammenarbeit mit den Leistungserbringern im Gesundheitssektor sorgen wird», begründet Gesundheits- und Sozialdirektor Peter Truttman die Wahl.

Carolina dos Santos folgt auf Karen Dörr, die das Gesundheitsamt seit Anfang 2020 leitet und per 1. April 2024 den Posten als

Direktionssekretärin der Gesundheits- und Sozialdirektion übernimmt.

*Pressedienst*

